

**EL PARO CONTINÚA**

Durante el día de hoy el Comité Nacional de Paro se reunirá con el Gobierno Nacional en búsqueda de un acuerdo sobre las garantías para ejercer el derecho a la protesta social, su metodología y la instalación en la mesa de negociación del pliego de emergencia.

**MADRES EDUCADORAS Y SINDICALISTAS**

**CLIC AQUÍ PARA VER VIDEO**



**LISTADO DINEROS DESCONTADOS**

**CLIC AQUÍ PARA VER EL LISTADO**



**DÍA INTERNACIONAL DE LA ACCIÓN POR LA SALUD DE LAS MUJERES**

Esta conmemoración fue establecida con el propósito de reafirmar el derecho a la salud como un derecho humano de las mujeres al que deben acceder sin restricciones o exclusiones de ningún tipo y a través de todo su ciclo de vida.

**¿Cómo inició este día?**

El Día Internacional de Acción para la Salud de las Mujeres es una efeméride internacional que se celebra el 28 de mayo de cada año desde el 1987. Esta fecha se propuso durante el V Encuentro Internacional Mujeres y Salud en Costa Rica de aquel mismo año por parte de la organización Red de Salud de las Mujeres Latinoamericanas y del Caribe (RSMLAC), y conmemora tanto las defensoras de la salud de las mujeres como también sus comunidades.

La conmemoración se realiza con el fin de promover los derechos reproductivos de las mujeres y actividades que fomenten una mejor calidad de vida para todas.

**PARA TENER EN CUENTA...**

**Causas de muerte natural en mujeres.**

Según información de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y la Organización Mundial de la Salud (OMS), más de 462,000 mujeres son diagnosticadas con cáncer de mama, y casi 100,000 mueren a causa de esta enfermedad en el continente americano. En Colombia, el Ministerio de Salud la considera como "la primera causa de enfermedad y muerte por cáncer entre las colombianas".

**DATOS CURIOSOS**

- 01** La salud de las mujeres y las niñas está influenciada por la biología relacionada con el sexo, el género y otros determinantes sociales.
- 02** Sin embargo, la morbilidad es más elevada en las mujeres, que utilizan los servicios de salud más que los hombres, sobre todo los de salud reproductiva.
- 03** Las mujeres son más longevas que los hombres. En 2016, la esperanza de vida mundial al nacer era de 74,2 años para las mujeres y de 69,8 años para los varones.
- 04** Las enfermedades no transmisibles, que siguen siendo la principal causa de muerte en el sexo femenino, causaron 18,9 millones de defunciones de mujeres en 2015.
- 05** Las enfermedades cardiovasculares son las que provocan el mayor número de defunciones entre las mujeres. Por lo que respecta al cáncer, el de cuello uterino y el de mama son los más frecuentes, y el carcinoma pulmonar, es la principal causa de defunción.
- 06** La depresión es más común en las mujeres (5,1%) que en los hombres (3,6%). En el caso de la depresión unipolar, es dos veces más frecuente.

**CANALES DE ADIDA**

- RADIO.ADIDA.ORG.CO
- ADIDA
- ADIDA
- @ADIDASINDICATO
- ADIDATELEVISION
- WWW.ADIDA.ORG.CO

Recuerda seguir las redes sociales de ADIDA y sus canales oficiales para estar informado sobre temas de interés para los afiliados y comunidad educativa.